



En el 2018 se ha implementado un nuevo plan de estudios con el sistema de créditos, y unidades curriculares optativas y electivas que acompañan el desarrollo de toda la universidad. En la actualidad la matrícula anual asciende a 400 estudiantes lo que lleva a superar los 2000 estudiantes activos en el servicio.

En estos últimos siete años se ha alcanzado un mayor desarrollo y fortalecimiento de la carrera docente; un 50 % de su plantel docente cuenta con nivel de maestría, un 6 % con nivel de doctorado y un 15 % se encuentre cursando doctorados y/o postdoctorados. Tres docentes forman parte del Sistema Nacional de Investigadores y tres están incluidos en el régimen de dedicación total.

Por otra parte se está en proceso de aprobación de dos Maestrías interservicio; una con la Facultad de Derecho y otra con la Facultad de Química. Se dictó la segunda edición de la especialidad en Nutrición en Enfermedades Crónicas no Transmisibles y están a estudio de la Comisión Académica de Posgrado dos nuevas especialidades. Anualmente se dictan en promedio unos 30 cursos de educación permanente.

La Escuela de Nutrición integra y coordina el Núcleo Interdisciplinario de Alimentación y Bienestar del Espacio Interdisciplinario de la Universidad de la República.

Se ha consolidado el trabajo de cooperación con el Estado uruguayo aportando a la resolución de problemas alimentario nutricionales que aquejan a nuestra población, en este marco el Observatorio del Derecho a la Alimentación de la EN se ha convertido en un referente institucional. Impulsa la generación de estudios, indicadores y recomendaciones que pueden ser de gran utilidad en los procesos de desarrollo, implementación y fiscalización de legislaciones y/o políticas públicas aplicadas a nivel local, nacional o regional en materia de Seguridad Alimentario y Nutricional.

Quedando a disposición para profundizar estos elementos, saludo atentamente,

Prof. Agda. Luisa Saravia

DIRECTORA INTERINA
ESCUELA DE NUTRICIÓN